## ¿ES DIFÍCIL LEER A KANT?

Es difícil, pero especialmente difícil para quienes no conocen a los autores alemanes y europeos en general con los que dialoga, mostrando su acuerdo o desacuerdo.

Könisgsberg, ciudad que hoy es territorio ruso, es su lugar de nacimiento, lo cual constituye una circunstancia importante en la vida de Kant, ya que allí creció, allí se formó y de allí no salió, por voluntad suya.

Pietismo. Es muy frecuente toparse con el supuesto de que Kant estuvo muy influido por esta orientación religiosa dentro del protestantismo. ¿Es defendible este supuesto o es más bien una leyenda?

Revolución copernicana. Algunos hitos que conducen a esa revolución de la que habla en el prólogo de la segunda edición de la *Críticade la razón pura*.

La cuestión del vocabulario

La moral del ilustrado Kant

El último Kant: sobre la paz perpetua.

Pedro Ribas